
Kurzvita Dr. Matthias Cord

**Stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes
der Thüga Aktiengesellschaft**



Dr. Matthias Cord ist seit November 2015 stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der Thüga Aktiengesellschaft in München. Er trat 2014 als Mitglied des Vorstandes in die Thüga AG ein. Seine berufliche Laufbahn begann Dr. Matthias Cord in der Erdöl- und Erdgasindustrie, in der er mehrere Jahre als Projektleiter tätig war. Seine detaillierten Kenntnisse in der Energiewirtschaft sowie der Öl- und Gasindustrie setzte er seit 1995 als Berater bei Arthur D. Little, Wiesbaden, in internationalen Projekten ein, insbesondere für die Konzeption und Umsetzung von Strategien, die Begleitung von Kooperations- und Fusionsprozessen, die Optimierung von Aufbau- und Ablauforganisationen sowie die Entwicklung von Change-Management-Konzepten. 2001 trat er in die internationale Managementberatung A. T. Kearney, Berlin, ein. Als Partner und Geschäftsführer verantwortete er das weltweite Beratungsgeschäft für die Energiebranche. Weiterhin war er Mitglied des europäischen Managementteams. Im Jahr 2010 wechselte er als Partner und Geschäftsführer zur Boston Consulting Group GmbH, Hamburg, wo er unter anderem für die Beratung kommunaler Versorgungsunternehmen tätig war.

Dr. Matthias Cord, Jahrgang 1964, hat zwei erwachsene Söhne. Nach einer Ausbildung zum Reserveoffizier studierte er Geologie an der Technischen Universität Braunschweig. Seine Promotion legte Dr. Matthias Cord an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz ab.